



Arquitectura en tierra alrededor del mundo

El Centro Internacional para la Construcción en Tierra *CRATerre*, creado en 1979, forma parte de la Escuela Nacional Superior de Arquitectura de Grenoble (Francia). El Centro cuenta con el reconocimiento de UNESCO y es un referente mundial en el campo de la arquitectura en tierra. *CRATerre* trabaja para valorizar a los materiales de la tierra y otros recursos locales como una respuesta válida a los problemas de la tutela del medio ambiente, promoviendo la diversidad cultural, fomentando el uso de los recursos locales y naturales para mejorar las viviendas y las condiciones de vida. Sus proyectos facilitan la participación activa de todos los actores involucrados: representantes institucionales, profesionales y los actores de las comunidades locales.

CRATerre divulga conocimientos y buenas prácticas a nivel internacional a través de un equipo multidisciplinario de investigadores, profesionales, profesores, formadores y en colaboración con numerosos asociados. Establece vínculos creativos entre la investigación, las actividades en el terreno, la formación y la sensibilización. Las capacidades de *CRATerre* en la innovación y la integración multidisciplinaria son ampliamente reconocidas, inspirando a numerosas instituciones alrededor del mundo. El Centro está abierto a establecer nuevas colaboraciones con instituciones, universidades y actores sociales de los países interesados.

Para saber más:

[Centro Internacional para la Construcción en Tierra *CRATerre*](#)
[Escuela Nacional Superior de Arquitectura de Grenoble](#)

Contacto

craterre@grenoble.archi.fr